4 Piéces
95 m?
Réf. 83494247
990 000 €

Bormes-les-Mimosas
Appartement a vendre (83230)
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Situé sur les hauteurs de Bormes-les-Mimosas, dans un parc de
9000m? dont la moitié est préservée en espaces boisés classés, cet
appartement et sa vaste terrasse avec une vue sur la mer font partie de
Cap nature, ensemble immobilier de grand standing, doublement
médaillé dans la catégorie réalisations remarquables.Les toits
végétalisés, les facades en pierre et enduit, rappellent I'esprit du Gaou
Bénat, domaine en bord de plage.Une piscine et sa cascade
imbriquées dans des rochers s'ajoutent au caractere unique et minéral
de I'ensemble.L'appartement de 95m?2 Loi Carrez, exposé au sud ouvre

sur ...

This apartment is in a luxurious residence on the heights of Bormes les Mimosas
and set in 9000 sgm of grounds, most of which is wooded. The residence features
green roofs and stone facades, similar to the Gaou Bénat residence on the water's
edge, and has been twice medal-winner in the category of remarkable
constructions. It boasts a swimming pool with a waterfall blending into the
rock-face.Offering 95 sgm of living space as defined by the Carrez Law, the
south-facing apartment opens onto a 92 sqm terrace and includes three bedrooms
and two shower rooms.With two lock-up garages and an ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL Daniel P
4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter |'agence
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